

La Voluntad de Federico Nietzsche, buscando al súper hombre

The Will of Federico Nietzsche, looking for the super man

*Salvador Edrey Moreno López^a***Abstract:**

Man has always had the need to seek, to find the super man, without realizing that this is us, the only thing we have to do is to return to our interior and release the worldly passions, the material and return to the essence.

Keywords:

Man, will, salvation, superman

Resumen:

El hombre siempre ha tenido la necesidad de buscarse, de encontrar al súper hombre, sin dars cuenta que esta de nosotros, lo único que tenemos que hacer es regresar a nuestro interior y soltar las pasiones mundanas, lo material y regresar a la esencia.

Palabras Clave:

Hombre, voluntad, salvación, súper hombre

Introducción

El hombre ha buscado siempre el propósito de su existencia, de la vida, del ser dentro de este mundo, dentro de la sociedad, ahí es donde encontramos la voluntad, esa energía que jamás desaparece, porque el hombre prefiere tener la voluntad de la nada que nada poseer de voluntad. Su persistencia en la naturaleza del hombre ha hecho que la especie permanezca, porque siempre hay algo que se pretende, algo que se quiere o se desea, algo por lo que se pelea, desde la concepción total de un dios muerto, pasando por la finalidad de ser, un ser social, la voluntad impulsa a encontrar al ser perfecto, superior, no solo por cuestiones físicas, si no de entendimiento, de razón, dueño del conocimiento total, que le permita esa separación del hombre cristiano, apegado a las reglas de una religión falsa dotada de incongruencia, en filosofía y en acto y de esta manera encontrar la libertad anhelada, así la voluntad se transforma en brújula y camino.

El hombre libre, dueño de la voluntad de poder, se suelta de la mano de la piedad, que según Nietzsche es la práctica del nihilismo, de esta manera experimenta una libertad real, no de andanza, si no de ser, de encontrarse, en espiritualidad, en esencia, fuera de lo material de lo mundano, y así acceder al mundo de las

ideas, del conocimiento infinito de Platón, al ser moral de Sócrates, hallar la razón de su existencia, porque esa es la incansable búsqueda que la voluntad impulsa a encontrar y así dar sentido a la permanencia del ser en este mundo, así que cuando el hombre es libre, se pierde y la voluntad lo guía a esa transición para llegar al súper hombre porque es puente y lugar de existencia de este.

A pesar de que el hombre se niegue a la vida y se traslade a la nada, se instale en la cómoda posición de creyente, de tener todo por divinidad, por ser hijo perdonado, la voluntad se encargara de recuperar el sentido perdido, ya que llevara al hombre a la esencia misma de su salvación, que es la propia espiritualidad, aquella desprendida de lo material, alejada de toda contradicción cristiana, ya que es la máxima negación de vida, enseñando con guerras, castigos y la muerte del hijo supremo a manos del hombre creyente de una manera atroz y dolorosa, porque es el hombre el verdadero creador y asesino de dios, aquel que con sus actos desbordados de piedad se castiga y se obliga obediencia así mismo dueño de todo lo mundano, pero no de la voluntad del hombre, porque ella es camino de retorno, brújula que señala lo que el hombre busca, y lo que el hombre busca no está en lo material, si no en el interior de sí mismo, ahí donde la voluntad nos lleva, y nos abandona, en la real inmortalidad del súper hombre.

^a Autor de correspondencia Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, Escuela Preparatoria número 2, Email: salvador_moreno@uaeh.edu.mx

Referencias

Friedrich Nietzsche. (2011). El Anticristo. México: Agepe.

Friedrich Nietzsche. (2011). Así Habló Zaratustra. México: Alianza.